



**Sonax**

## Erster Spatenstich für Expansionsbau

Die Sonax GmbH, Neuburg an der Donau, expandiert weiter und errichtet vor den Toren der Stadt in Oberhausen bis 2025 einen Neubau zur Erweiterung der Logistik- und Produktionskapazitäten. Investiert werden dort rund 40 Millionen Euro, der erste Spatenstich für den Neubau fand Mitte Juni statt. Der überwiegende Anteil der Produktion wird aber nach wie vor in Neuburg auf dem Areal an der Münchener Straße erfolgen. Auch der Hauptsitz und die gesamten Verwaltungs-, Vertriebs- und Entwicklungsbereiche bleiben dort.

„Wir wollen mit Sonax weiterhin expandieren, in Deutschland, Europa und auf dem Weltmarkt – aber wir möchten hier zuhause bleiben“, so Unternehmensinhaber und Geschäftsführer Manfred Hoffmann. In zwei Jahren wird die 22.500 Quadratmeter große neue Logistikanlage in Betrieb gehen.

Der Baubeginn für eine neue Produktionshalle ist für 2025 mit einem weiteren Investitionsvolumen von 15 Millionen Euro anvisiert. Die auf 5.000 Quadratmetern Grundfläche ausgelegten Produktionsanlagen können in Zukunft auf die dreifache Fläche erweitert werden.

[www.sonax.de](http://www.sonax.de)

**Christ**

## Christ Car Wash Days 2020

Die „Christ Car Wash Days“ bieten eine neue Informationsplattform für Schlüsselprofis der Waschbranche. Sie erhalten die Möglichkeit, sich exklusiv am Produkt in der Waschfabrik zu treffen. Durch kleine Gruppen ist ein intensiver Erfahrungsaustausch in



geschütztem Rahmen zwischen Kunden und Entwicklern der Waschbranche möglich. Erstmals zeigt Christ dabei eine komplett neu entwickelte Produktfamilie, die durch Vertrieb und Entwicklung live und in Funktion vorgestellt wird. Alle „Big Five“-Produktbereiche der maschinellen Fahrzeugwäsche werden präsentiert: Portalwaschanlagen, Waschstraßentechnik, SB-Waschplatzsysteme, Bezahlssysteme, Waschchemie sowie Zubehörprodukte rund um die Fahrzeugwäsche. Die Veranstaltung findet im Zeitraum zwischen September und Dezember statt.

[www.carwashdays.com](http://www.carwashdays.com)

**Q1 Energie**

## Einstieg ins LNG-Geschäft

Am 5. Juni 2020 hat der Bundesrat eine Mautbefreiung für Erdgas-Lkw bis Ende 2023 gebilligt und auch Q1 sieht großes Potenzial in dem alternativen Kraftstoff. Das Unternehmen hat auf dem Gelände des Logistikdienstleisters HTT in Nähe der A 48 eine LNG-Station errichtet. Dank einer umfangreichen Kartenakzeptanz soll die Station einem breiten Kundenkreis zugänglich sein. Mit derzeit 19 öffentlichen LNG-Tankstellen ist die Netzdichte in Deutschland bisher noch gering. Q1 will künftig den Infrastruktur-Ausbau alternativer Kraftstoffe forcieren. „Wir investieren vermehrt in ökologische Erfolgsfaktoren und erweitern unser Produktportfolio um den Verkauf von LNG sowie von grünem Strom an E-Ladesäulen“, erklärt Q1-Vorstand Frederick Beckmann. 2019 ließ Q1 an ausgewählten Standorten die ersten Schnellladesäulen aufstellen. Bis diese und weitere nachhaltige Kraftstoffe wie Wasserstoff und synthetische Kraftstoffe flächendeckend angeboten werden können, haben Q1-Kunden die Möglichkeit, klimaneutral zu tanken.

[www.q1.eu](http://www.q1.eu)